

# *Les États-Unis reconnaissent l'utilité du rapprochement entre Washington et La Havane*

---



Washington, 27 février (RHC/PL).- La porte-parole du Département d'État, Jen Psaki, a reconnu qu'un nouvel scénario dans les relations avec Cuba serait profitable aux États-Unis en matière de sécurité nationale et économique.

Au cours de sa conférence de presse quotidienne, la porte-parole a également relevé l'importance du rapprochement vis-à-vis de notre pays pour la projection régionale de Washington.

Elle a également reconnu l'échec de plus d'un demi-siècle d'hostilités contre notre pays, traduites dans des mesures comme la continuité et le renforcement du blocus économique, commercial et financier rendu officiel en février 1962.

« Notre politique n'a pas fonctionné en 50 ans, ni pour les intérêts de la sécurité nationale ni pour le peuple de Cuba » -a-t-elle relevé.



**Radio Habana Cuba**